



# いよたん池

校訓

志 和 道  
こころざし  
わ みち

宮城県岩出山高等学校

〒989-6437

宮城県大崎市岩出山字城山 2 番地

TEL 0229-72-1110

FAX 0229-72-1353

http://iwadeyama-h.myswan.ne.jp

chief@iwadeyama-h.myswan.ne.jp [代表]

iwadeyama-h@pref.miyagi.jp [事務]

岩出山高等学校学校便り 平成 30 年度 第 4 号 平成 30 年 7 月 20 日 発行

## PTA 進路説明会・PTA 地区懇談会

6月23日(土), PTA 保護者進路説明会および PTA 地区懇談会が行われました。進路説明会では, 進学コース・就職コース・進路準備コースの各分野に分かれ講師の先生から進学や就職に必要なことなど, 具体的な説明をしていただきました。この進路説明会は, 就職や進学に必要な書類や願書など詳しい説明がありますので, 来年度は是非ご参加下さいますようお願い致します。

保護者進路説明会の後は, PTA 地区懇談会が各地区ごとに行われ, お弁当を食べながら情報交換を行いました。日頃, 学校で過ごす生徒達の様子や, 保護者からの情報提



供など沢山の話題提供をいただきました。参加された保護者の皆様, ありがとうございます。



## 1 学年フィールドワークⅢ

6月28日(木), 1 学年の総合学習の時間で, フィールドワークⅡが行われました。これまで総合学習の中で岩出山について学習してきましたが, その学習を踏まえ, 各班ごとに岩出山にある商業施設へ出向き, インタビューをして来ました。各班ともに事前に準備した質問を担当の方に答えていただき, 一生懸命まとめ真剣に取り組んでいました。2月に行われる総合学習発表会で各班ごとの発表がありますので, 保護者の皆様も是非発表を見ていただけたらと思います。



日	曜	8 月 行 事	
1	水		
2	木	古川夏まつり(ダンス部)	夏
3	金	就職予備登録≠切(～10:00) 就職予備選考会議(14:00～)	
4	土	岩出山夏まつり(ダンス部)	季
5	日		
6	月		
7	火		
8	水	3年出校日 バドミントン県北選手権大会 あったかデｲｰゼｽ夏まつり(ホﾞﾗﾝﾃｲｱ・ﾀﾞﾝｽ)	休
9	木	就職本登録≠切 3年出校日(3時間) 卓球ジュニア地区予選	
10	金		
11	土	山の日	業
12	日		
13	月		
14	火	選手権一次大会(ﾊﾞｽｸ男子)	日
15	水		
16	木		
17	金		
18	土	同窓会総会 創立90周年記念行事実行委員会	
19	日		
20	月	3年出校日 面接対策ｶﾞｲﾀﾞﾝｽ	
21	火	3年出校日 集中模擬面接	
22	水	3年出校日	
23	木	始業式 容儀指導 課題テスト①(漢ｺﾝ②) 学校安全点検日	
24	金	芸術鑑賞会	
25	土		
26	日		
27	月		
28	火	生徒会役員選挙公示	
29	水	3年進路別ｶﾞｲﾀﾞﾝｽ②(⑤⑥)	
30	木		
31	金	S C 来校	

## 盛り上がった体育祭！

7月5日（木）、6日（金）の2日間体育祭が行われました。クラス T シャツに身を包んだ生徒達は各競技ともに熱戦を繰り広げ、各学年ともに一生懸命頑張りました。2日目はあいにくの天候のため体育館で行いましたが、綱引き・玉入れ・騎馬戦・借り物競走・30人リレーなど暑さを忘れるくらい白熱し、素晴らしい体育祭になりました。

### 〈結果〉

総合優勝・・・2年2組      縦割り連合総合優勝・・・2組連合

### 〈MVP〉

男子バスケットボール・・・2年2組 佐々木莉樹さん（古川中出身）  
女子バスケットボール・・・3年1組 木村 莉緒さん（涌谷中出身）  
男子バレーボール・・・・・・3年1組 澁谷 祐斗さん（古川中出身）  
女子バレーボール・・・・・・2年2組 佐々木静久さん（古川中出身）  
男子フットサル・・・・・・3年1組 門間 虎大さん（古川中出身）  
女子ドッジビー・・・・・・3年1組 木村 真歩さん（岩出山中出身）



## 「平成30年7月豪雨」の見舞金・募金活動について

本校では、このたびの豪雨で被災された地域へ、お見舞いと支援の募金活動を行いました。

- 期間・・・7月12日（木）、13日（金）  
7月17日（火）～19日（木） ※5日間
- 時間・・・朝のあいさつ運動
- 場所・・・校門
- 支援先・・・愛媛県宇和島市

政宗公まつりで岩出山高校が担当する「牛鬼」は、もともと宇和島市の「牛鬼まつり」が本家であり、伊達政宗の関係で大崎市と宇和島市は姉妹都市になっています。このたびの豪雨で被災された方々へのお見舞いの気持ちと、東日本大震災で支援を受けたことへの恩返しの気持ちを込めて、生徒会で募金活動を行いました。

